



## 平成24年度のPTA総会無事終了

<http://cms.miyazaki-c.ed.jp/4204/htdocs/>

4月24日(日)のPTA総会は、多数の会員の皆様の出席の中、スムーズに議事が行われ、平成24年度のPTA活動が安藤会長のもとスタートしました。

安藤会長は、「PTAスローガンである、生徒の生きる力の育成を目指し、学校・家庭・地域社会が一体となったPTA活動を推進し、一年間がんばりたい」とあいさつを述べられました。今年1年間、ご協力・ご支援をよろしくお願いいたします。

また、平成23年度ご活躍いただきましたPTA役員の方々、本当にお疲れ様でした。

なお、平成25年開校予定の東郷小中一貫教育校については、PTA活動の在り方等、1ヶ年を通して準備を進めていかなければなりません。併せて、ご理解、ご協力をお願いいたします。



## 長崎の空はあまりにも青く、その歴史はあまりにも重い

5月15日(火)～18日(金)

2年生33名が、長崎、福岡、熊本へ3泊4日の修学旅行に行ってきました。「長崎原爆資料館」や「長崎平和公園」を見学し、平和の尊さを再認識しました。修学旅行実行委員長 山口 倅生君が「平和記念像」の前で作文発表を行い、千羽鶴を捧げました。

### 作文発表

僕は、平和な時代に生まれました。みんなと笑って過ごしたり、勉強したりして、とても幸せな日常です。しかし、60年前には、長崎、広島に原子爆弾が投下され、たくさんの尊い命が失われました。「戦争」は、当時の人達の心と体もすべてを傷つけました。今でも後遺症が残り、苦しんでいる方がいらっしやいます。

僕たちは、この事を三度繰り返してはいけなく強く思います。当時、生き残った方々は、もう数えられるほどになってしまい、「戦争」の恐ろしさを次の世代に受け継いでいくことがむずかしくなっています。しかし、僕たちは、忘れてはいけません。戦争で家族、友達、大切な人を失い、その事実さえ思い出したくない人がいらっしやるということを。こんなにまで人々を悲しめ、苦しめた戦争を繰り返さないように、戦争のことをしっかり学ばなければいけないと思います。僕達の修学旅行のスローガン「Peace～平和」という言葉に込めた思いをもう一度考えてみましょう。今は、平和ということがあたり前になっているのが現実です。僕達が幸せな環境で生まれ育ったこと、そして、なにより家族、友達など大切な人がそばにいることを幸せに思い、これから生きていきたいと思えます。これから先、ずっと平和を願い、祈り続けます。

平成24年 5月15日

日南市立東郷中学校 2年A級代表 山口 倅生

この4日間が、2年生にとってとてつもなく意義あるものになりました。



## 学校安全の確保

5月13日（日）に、市内の小学校で痛ましい水難事故が起きました。児童のご冥福をお祈りしたいと思います。また、県外では、登校中の児童等の列に車が突っ込み、死傷者が出る痛ましい事故が発生しております。本校も過去に痛ましい交通事故を経験しております。

下記の校区内危険箇所を生徒、保護者とも確認し、安全確保に努めていただくようお願いします。



## 第7回南那珂地区中学校体育大会 試合会場

6月2日（土）、3日（日）

（陸上競技は、16日（土））

部活動名	開会式	試合開始	会場	部活動名	開会式	試合開始	会場
野球	8:20 ~	9:00 競技開始	天福球場	女子バレー	9:00 ~	9:30 ~ 予選リーグ 対 砥肥・油津中	日南総合運動公園 多目的体育館
		13:00 ~	対 北郷、本城中の勝者				
男子テニス	8:35 ~	9:00 ~ 予選リーグ 対 砥肥・北方中	日南総合運動公園 テニス場	女子テニス	8:35 ~	9:00 ~ 予選リーグ 対 鷺戸・大東中	日南総合運動公園 テニス場
水泳	9:00 ~	9:45 ~ 種目別	北郷小中学校プール	柔道 6月3日（日）	9:30 ~	10:00 ~ 個人戦	日南総合運動公園 多目的体育館
陸上競技		6月16日（土）	日南総合運動公園 陸上競技場		8:20 ~	9:30 ~	

栄冠は君に輝け！